

Kugel und Hahn leuchten golden in der Herbstsonne

Eine Tageszeitung, D-Mark-Stücke, Pfennige, ein aktueller Pfarrbrief und ein Gedicht von Irmgard Brenke: Diese Utensilien hat Pastor Siegfried Schlummer (r.) zur Erinnerung an das Jahr der Kirchturmrenovierung in die goldene Kugel gepackt, die den Rösebecker Kirchturm unterhalb des Wetterhahnes seit Jahrzehnten ziert. Die Kugel und der frisch gestrichene goldene Wetterhahn sind am Mittwoch in einem Wortgottesdienst in der Kirche gesegnet worden. Der Warburger Restaurator Paul Holtkamp

hatte das Metall aufpoliert. »Hahn und Kugel sind mit 23 Karat Gold überzogen worden«, berichtete der Pastor. Das Turmkreuz mit Goldkugel und Wetterhahn soll in Kürze wieder aufgesetzt werden. Für die Kinder waren die goldenen Wahrzeichen des Ortes die Attraktion. Die Jungen und Mädchen bestaunten Hahn und Kugel vor dem Kircheneingang mit Pastor Siegfried Schlummer und Martin Vandenboom vom Rösebecker Kirchenvorstand.

Foto: M. Robrecht